

例会報告

第2682回例会報告議事録
日時 令和4年9月6日(火曜日)
場所 ハート柏迎賓館
時間 12:15点鐘

国歌斉唱・ロータリーソング「奉仕の理想」
ゲスト: 米山奨学生 楊婷(ヨウ テイ)様
ビジター: なし
S.A.A.: 石原会員

会長挨拶

藤本会長



私が会長に就任してから3度目の第1例会になりますが、まだ緊張しています。

暑いので皆さん体調管理はしっかりしていただければと思います。

9月17日の土曜日に千葉のTKPで財団セミナーが開催されます。どうぞZOOMでもリアルでもご参加いただければと考えております。私はZOOM参加を考えていますが、時間があればリアルで行って参加したいと思います。

今年度の私の活動計画の中でICT、情報通信技術の推進を掲げていたにもかかわらず、今までZOOMの設営等について依田会員の個人の資産でお願いしております。深く反省しております。本日の例会後にZOOMの設営等について理事会ではかって、これからは誰もが協力し合ってICTも含め誰もが携われるような例会にしてまいります。

他クラブの例会への積極的な参加も促したいと考えています。今年度のガバナー補佐の猫田さんも毎月、11グループの他クラブの例会に参加されるそうです。猫田さんよりお誘いいただいているのでご一緒しようと思っています。9月にも当クラブの例会に来てください。

皆さま、私は仕事以外でこれは負けないぞ、というようなご趣味をお持ちですか。皆さん経営者ということで非常に忙しいことだと思います。かくいう私は趣味や特技等ございません。

読書に関しては学生の頃から本を読み漁っていました。今現在、通勤はほとんど車なので、電車やバスで書籍を読む時間が少なくなっています。たまに出張の時は本を読みます。生涯、読書で知識を得ることは続けたいと思っています。

松下電器の創業者である松下幸之助さんが創ったPHPという月刊誌を何十年も読んでいるのですが、落ち込んだ時の経験談等が簡潔に書かれていたりするので、私は毎月楽しみにしています。もし機会があれば立ち読みでもしていただければと思います。

車も趣味で、例会に乗って来た車はエアコンがきかない、パワーウィンドウも後ろが動かないという痛い車ですが、私に寛容性を与えてくれます。

柳田会員よりエコバッグをいただきました。今まで無料だった袋が最近は5円だかしますので、非常に重宝させていただきたいと思います。ありがとうございます。

親睦委員会報告

梶委員長



9月12日生まれの佐藤会員、9月15日生まれの松本会員、お誕生日おめでとうございます。

塩毛会員は結婚40周年おめでとうございます。



佐藤会員より

7回目の年男です。84歳になりました。

最近いろいろ振り返ってみたのですが、最近、富山で2歳の男の子が行方不明になり遺体で発見されたという悲しい事件がありました。それで思い出しました。

私の親父は国鉄に勤めていましたので、私たちは国鉄の官舎に住んでいま

した。家のすぐ裏が駅だったので列車の音が時計代わりでした。生活の中に列車がありました。

私が2歳のある日、蒸気機関車の特急列車の物凄い急ブレーキと警笛の音が聞こえて、周りの人たちがみんな出て来たそうです。急ブレーキをかけて200mくらい走ったようです。どうも2歳の私は線路の中に入ったらしく、蒸気機関車は私の10m手前で止まってくれました。止まってくれたから私が今ここでしゃべっているのですが。電車が止まって前を見たら子どもがいて、みんな驚いたそうです。

2歳というのは自我というものが出てくる頃です。周りのものに興味も出て来て、少し行動力も出てくるので事故に遭いやすい年齢だと思います。

私は小学校2年の頃にも危ないことがありました。小学校を卒業するまでに二つほど危険な目に遭いました。時間がありませんので今日はこれくらいにします。2歳の男の子の事件があったので、自分の2歳の時の話を親に聞いたことを思い出し、その話をさせていただきました。今日はありがとうございました。



藤本会長より米山奨学生 楊婷（ヨウ テイ）さんへ米山奨学金授与



楊婷（ヨウ テイ）さん

先月は公三先生と私の東京のロータリーの奨学生の友達とその友達のカウンセラーの方と四人で上野の中華料理屋さんで食事をしました。

友達のカウンセラーの方は中浜さんという方で、人事コンサルティング事業をされていて、謙虚な事といつも元気で話すことが非常に大事だということを学ぶことができました。

食事会はすごく楽しかったです。またこれからもこういう機会があったら是非参加したいです。友達もとても優秀な方で、我孫子クラブに招いて交流できたらいいと思いました。

来月の10月23日（日）は成田で世界ポリオデーのイベントがあるので、皆さんもお時間がありましたら是非ご参加ください。ポリオのない世界を作っていきましょう。ありがとうございました。



出席委員会報告

野田委員長



26名(出席免除者含む)出席(全員で33名)出席率78.78%
業務による欠席:荒井会員、上村(英)会員、関根会員、服部会員、福武会員、
前田会員、湯下会員
ZOOMによる出席:上村(文)会員、塩毛会員、仲江会員

幹事報告

日暮幹事



- ・今回は特にありません。
- ・理事の方はこの後に理事会がありますので、よろしくお願ひします。

ミニミニ卓話

小野会員



何も考えていなくて何を話そうかと考えていたのですが、自分の仕事のことを少しお話させていただきます。

昨年の11月に店舗の経営権を買い取り、現在4店舗を我孫子市内で展開しています。聞こえはいいのですが、1店舗1店舗が小規模でなかなか利益が出ず経営が厳しいというのが正直なところです。

コロナについては、今流行っているのは大分落ち着いてはいるのですが、陽性の患者さんの場合は薬を薬局が自宅まで届けるというのが原則になっているので、一番ひどい時で1日5、6軒回っていました。

先週の土曜日に4回目のワクチンをやりました。3回はファイザーだったのですが、4回目はモデルナになりました。実は今もフラフラしています。

土曜日に受けて日曜日は熱が38度出て動けず、月曜日も微熱がありましたが仕事を始めて、今日も熱はないのですが、だるさが残っています。

以前卓話でお話しさせていただいた塩野義の薬が、効いたのか効かなかったのかはっきりしないという理由で7月の厚労省の審査で落ち、発売がまだまだ先になりそうです。

ラゲブリオというコロナの治療薬が今まで国費でやっていたので薬価がついていなかったのですが、5日分で9万6千円という薬価がつきました。2類から5類に落とすという話がありますが、そうすると3割負担でも3万以上かかります。

ただ今の状況を見てみると、若い人は4、5日で治っているので風邪扱いになるのかなという気はするのですが、今までこれだけ騒いでしまったので、国としても簡単にはそういう風にはいかないという所もあり、薬の使用は限定的なものになるのかなと思います。高齢者の方がかかると重症化してしまうので、そういう方に限って薬を使うのではないかと予想しております。

とりとめのない話で申し訳ありませんが以上で終わらせていただきます。ありがとうございました。

プログラム委員会報告

依田委員長



関根委員長より頼まれまして、来週は外部卓話を入れさせていただきました。

講師は金森先生という弁理士の方で、商標とか特許とかについてお話ししてくださいます。是非ご参加の方よろしくお願ひします。

閉会の点鐘

藤本会長

本日、佐藤先生、お誕生日おめでとうございます。塩毛会員はご結婚40周年おめでとうございます。

米山の楊さん、他クラブの奨学生やコーディネーターの方ともお付き合いをされているところで、実りある学生生活を送っていただけだと思います。

来週の卓話は弁理士さんということで非常に楽しみしております。皆さんもたくさんのご参加よろしくお願ひします。

小野会員、ご体調がすぐれない中ミニミニ卓話をありがとうございました。皆さんもお体にはご留意されてお過ごしください。

例会を終了いたします。

ニコニコBOX

お名前	メッセージ	金額
藤本会長	佐藤先生、塩毛さん、おめでとうございます。	1,000円
日暮幹事	佐藤会員お誕生日おめでとうございます。	1,000円
石原会員	ロータリー女性交流会に入会いたしました。	1,000円
川村会員	今日もありがとうございます。	1,000円
梶会員	柳田会員 エコバッグありがとうございます。	1,000円
木村会員	柳田会員、エコバッグ有難うございます。使わせていただきます。	1,000円
倉持会員	柳田会員 エコバッグありがとうございます。	1,000円
小池会員	佐藤会員 お誕生日おめでとうございます。	1,000円
古谷野会員	佐藤先生お誕生日おめでとうございます。ご健康とご長寿を。	1,000円
寺井会員	誕生・結婚周年おめでとうございます。小野さんミニミニありがとうございます。	1,000円
野田会員	佐藤会員 お誕生日おめでとうございました。	1,000円
村越会員	小野会員 卓話ありがとうございます。	1,000円
柳田会員	佐藤会員 貴重なお話しありがとうございました。	1,000円
米田会員	柳田会員 エコバッグありがとうございます。	1,000円
依田会員	柳田さん エコバッグありがとうございます。	1,000円
		当 日 計 15,000円
		今期累計 104,000円

寄付用

ウクライナ、トンガ王国支援金

今期累計 81,000円

今週の表紙「高野山桃山公園」千葉県我孫子市高野山454番地1号
手賀沼を一望できる高野山桃山公園は、緑と眺望を楽しむ高台と、緑を保存再生した斜面林、湧水を使って復活させたビオトープの3つのエリアで構成されています。眼下に手賀沼を見下ろす南向きの丘陵地は、市内でも屈指の絶景ポイントです。展望台のある場所は我孫子市最古の前原古墳が見つかった場所でもあります。

ロータリーの友事務局 ホームページ www.rotary-no-tomo.jp メールは web@rotary-no-tomo.jp

環境NPOオフィス町内会が中心となって2005年に立ち上げた新たな間伐促進活動が「森の町内会」です。この活動に賛同して「印刷用紙」や「コピー用紙」を使用する企業は2009年9月現在、92社にのぼり、その環境貢献として促進される岩手県岩泉町・葛巻町・青森県三沢市での間伐は、年間30haの規模になっています。グリーン購入大賞で大賞を、山村力コンクールで林野庁長官賞を受賞しています。



この印刷物に使用している用紙は、
森を元気にするための間伐と
間伐材の有効活用に役立ちます。

我孫子ロータリークラブは、
環境貢献として、「森の町内会」を応援します。